

BRH: Auch Handwagen und Automobile kamen einst von Miele

13.10.2016

(Euskirchen) Die Geschichte des **Familienunternehmens Miele** rückt der Seniorenverband BRH mit einem Blick zurück auf eine bewegte Historie von Miele in ein neues Licht. Es geht diesmal mit **Tourenleiter Manfred Harth** (02251/57738) auf einer Tagestour zu den weltweit bedeutendsten Herstellern von Haushaltsgeräten mit rund 17.000 Mitarbeitern nach Gütersloh. Und beweist: Wo einst auch Handwagen und Automobile hergestellt wurden ist immer noch mächtig Bewegung. Am **Mittwoch, 16. November, 7.30 Uhr, wird ab Haus „Dalmacia“, Münstereifeler Straße 141, gestartet.**

Zunächst sind dann die Senioren wieder einmal beim Wintertraum im Phantasialand zu Gast und lassen sich ein Lächeln ins Gesicht zaubern, bevor dann am **Dienstag, 29. November**, der BRH mit **Tourenleiter Klaus Reimer** (02251/2627) im **Europaparlament in Brüssel bei MdEP Axel Voss** anklopft. Natürlich steht dann auch eine Stadtrundfahrt auf dem Programm. Die belgische Hauptstadt mit historischem Zentrum wird besucht, Kunst, Kultur und Sehenswürdigkeiten warten hier an jeder Ecke. Um 7.30 Uhr wird ab Haus „Dalmacia“, Münstereifeler Straße 141, gestartet.

Wer mehr zum [Programm des Seniorenverbandes](#) wissen möchte: Informationen gibt es unter 02251/80621. Unter dieser Nummer ist auch das **BRH-Sorgentelefon** im November zu erreichen. Wenn ältere Menschen Probleme haben, deren Erledigung drücken, sucht der BRH nach Hilfen, die Lösungen bringen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)